
COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA

3ª Reunião Ordinária 11 de Novembro de 2014 às 14:30 horas no Auditório Teotônio Vilela.

Presidente: Deputado Alencar Santana Braga

Item Proposição Autor OBJETO Relator Voto Vista

1 Projeto de lei
878/2013

Governador Autoriza a Fazenda do Estado a alienar, mediante
doação, ao Município de Catanduva, o imóvel
que especifica.

Deputado José
Zico Prado

favorável C.P.,
G.C.,
A.M.,
J.P.R.

2 Projeto de lei
57/2014

Deputado
Welson

Gasparini

Altera o artigo 1º da Lei nº 3.744, de 1983, que
estabelece condições para construção de núcleos
habitacionais pelo Estado, com redação dada pela
Lei nº 12.086, de 2005.

Deputado José
Zico Prado

favorável J.P.R.



COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA

3ª Reunião Ordinária 11 de Novembro de 2014 às 14:30 horas no Auditório Teotônio Vilela.

Presidente: Deputado Alencar Santana Braga

Para deliberação:
 
03 - Requerimento da Deputada Telma de Souza em conjunto com o Deputado Carlos Neder, para a realização de uma Audiência Pública com o Diretor-Presidente ou
representante da Dersa, para explicar a construção do túnel que fará a ligação de Santos ao Guarujá, na Câmara Municipal de Santos, tendo em vista que a população da
região tem muitas dúvidas a respeito do projeto. (vista: Deputado José Zico Prado; Alex Manente)
 
04 - Requerimento de autoria dos Deputados Afonso Lobato, Enio Tatto, Marco Aurélio de Souza, Ana do Carmo e João Paulo Rillo nos seguintes termos: "Nesta data
(03/06/2014), dezenas de vereadores de vários municípios do Vale do Paraíba Paulista, representando diversos partidos políticos estiveram nesta Assembléia Legislativa
para repudiar a proposta do Governo do Estado de transposição das águas do Rio Paraíba do Sul para o Sistema Cantareira. Esta proposta irá prejudicar, além do
abastecimento de água para a população local, as atividades econômicas daquela região. Os vereadores solicitam que sejam apresentados, pelo Governo do Estado,
projetos e ações de recuperação do Rio Paraíba. Para melhor debatermos este tema da maior relevância, solicitamos a realização de Audiência Pública em conjunto com
a Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, com a participação dos legítimos representantes do Vale do Paraíba". (vista: Deputado Alex Manente)
 
05 - Requerimento de autoria do Deputado Alencar Santana Braga, nos termos do artigo 31, inciso V da XIV Consolidação do Regimento Interno, para a convocação da
Diretora-Presidente da Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo - SABESP, Senhora Dilma Pena, do Diretor-Presidente da Agência Reguladora de
Saneamento e Energia do Estado de São Paulo - ARSESP, Sr. José Luiz de Oliveira e do Superintendente do Departamento de Águas e Energia Elétrica do Estado de
São Paulo - DAEE, Sr. Alceu Segamarchi Jr., para prestar esclarecimentos sobre a crise de abastecimento de água que assola várias regiões do Estado. Deverão ser
convidados os diretores das principais bacias que abastecem a Região de São Paulo, do Alto Tietê, Sr. Chico Brito e de Campinas e Região (PCJ), Sr. Gabriel Ferrato
dos Santos, o Diretor-Presidente da Agência Nacional de Águas, Sr. Vicente Andreu e os ilustres Promotores de Justiça Drs. Ivan Carneiro Castanheira e José Eduardo
Ismael Lutti, que assinam ação civil pública ajuizada contra a Sabesp, a qual visa evitar o agravamento da crise. (vista: Deputado Alex Manente)
 
06 - Requerimento de autoria do Deputado Carlos Gianazi, requer que sejam convocados a Senhora Diretora-Presidente da Companhia de Saneamento Básico do Estado
de São Paulo - SABESP, Dilma Pena e o Senhor Secretário de Saneamento e Recursos Hídricos do Estado de São Paulo, Mauro Arce para que, perante esta Comissão
Permanente, esclareçam sobre a crise de abastecimento de água na Capital e no interior de São Paulo, que vêm afetando diretamente o fornecimento aos moradores do
Estado, tanto na macrorregião da Capital quanto no interior. (vista: Deputado Alex Manente)
 



07- Requerimento de autoria do Deputado Carlos Gianazi, requer que seja convocado o Secretário de Habitação do Estado de São Paulo, Marcos Penido, para que,
perante esta Comissão Permanente, esclareça as ações que deram causa ao edital de licitação da primeira parceria público-privada (PPP) da habitação na cidade de São
Paulo, cujo projeto - resultado de convênio entre o Estado, a prefeitura da Capital e a iniciativa privada - prevê a construção de moradias populares na área central da
cidade. (vista: Deputado Alex Manente)
 
08 - Requerimento da Liderança do Partido dos Trabalhadores (PT) para que, com base no art. 13 da Constituição Estadual e no art. 31 do Regimento Interno desta
Casa, ouvido o plenário, seja convocada a Sra. Dilma Penna, Presidente da SABESP, para prestar esclarecimentos sobre questões relacionadas à crise hídrica.
 
09 - Requerimento de Autoria do Deputado Orlando Morando para que, com fulcro no artigo 31, Inciso V do Regimento Interno desta Casa, seja encaminhado ao
Senhor José Luiz Lima de Oliveira (Diretor Presidente da ARSESP - Agencia Reguladora de Saneamento e Energia do Estado de São Paulo) convocação para que
preste, via documental, os seguintes esclarecimentos: 1) A publicação da taxa WACC referente ao próximo ciclo tarifário atendeu todos os requisitos e parâmetros
definidos pelas normas e regulamentos em vigor? 2) Onde é possível acessar a publicação que divulgou o resultado das análises das manifestações apresentadas pelos
agentes participantes da consulta pública que é feita previamente à publicação da taxa WACC definitiva?
 
10 - Requerimento de autoria do Deputado Alencar Santana Braga, nos termos do artigo 31, inciso V da XIV Consolidação do Regimento Interno, para a convocação do
Diretor-Presidente da Companhia Paulista de Trens Metropolitanos - CPTM, Sr. Mário Manuel Seabra Rodrigues Bandeira, a fim de esclarecer sobre o atraso na obra da
extensão da linha 13 - Jade da CPTM, até o Aeroporto Internacional de Guarulhos, pois notícias veiculadas na imprensa informam que a obra, prevista para ser entregue
neste ano de 2014, deverá ser concluída somente no ano de 2016. A reunião deverá ocorrer em Guarulhos.
 
Para ciência:
 
11 - Requerimento nº 861/2014 da Câmara Municipal de Itapeva, solicitando que se interceda junto à SABESP para que estude a possibilidade de implantar rede
coletora de esgoto no Distrito do Guarizinho.


